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El candidato a decano del Col·legi d’Advocats Jordi Pintó

Eldecanato
para culminar
unacarrera

momentodeboomdelderechoco-
munitario. Se colegió enBarcelona
en 1986 iniciando su andadura co-
mo abogado en el despacho fami-
liar Pintó Ruiz, fundado por su
abuelo. El derecho mercantil y el
societario son sus especialidades,
pero,apartirdeentonces,suactivi-
dadsecentraenengrosarlasactivi-
dades del ISDE. El nacimiento de
este organismo se fraguó tras enta-
blar conversaciones con varios bu-
fetesdeBarcelonaydeMadridque
vieron la necesidad de proporcio-
nar una formación específica a los
abogados noveles, lo que se sería el
preludio del máster que actual-
mente cursan los licenciados antes
de ejercer. La actividad del ISDE
ocupa la mayor parte de su vida,
que transcurre entre Barcelona,
Madrid y Nueva York. De hecho,
desdeel2011esmiembrode laabo-
gacíamadrileñacomocolegiado.
Jordi Pintó también compatibi-

liza su actividad en el ISDE enca-
bezando los consejos de redacción
de varias publicaciones jurídicas.
Es director del Centro de Gestión
delConocimientodelarevistaEco-
nomist & Jurist, la publicación es-
pecializada en derecho y mercado
inmobiliario Inmueble, y laRevista
Española de Relaciones Interna-
cionales.
Por todo ello, conuna carrera de

éxito a sus espaldas, considera que
ha llegado en el punto óptimo de
experiencia para dar el salto al de-
canatodelCol·legid’Advocats.“Es-
toy en una etapa demi vida en que
llegar al decanato es importante
paraservirynotantoparahacerca-
rrera. Porque una vez dentro hay
que tener la posibilidad de servir y
hacervaler tuexperiencia”.

TONI MUÑOZ

Barcelona

Jordi Pintó, de 57 años, se crió ali-
mentándose a base de leyes. Su
abueloy supadreyaeranabogados
ytodasuvidatrascurrióentreautos
y sentencias. “Recuerdo que com-
partíamos la vivienda con el des-
pacho de mi padre y cada tarde
merendaba con pasantes y procu-
radores”. Profesa una profunda
admiración por su padre, un reco-
nocido y prestigioso civilista que
también fue decano del Col·legi
d’Advocats.
Con el bagaje de una exitosa tra-

yectoria en la que acumula varios
cargos de responsabilidad en los
consejos de redacción de diversas
publicaciones jurídicas, su labor
profesional destaca como presi-
dente del consejo rector del ISDE,
Instituto Superior de Derecho y
Economía, instituciónque impulsó
en 1985 y que se ha convertido en
una referencia en la formación de
abogadosnoveles. La fundaciónde

c
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gros. “El ISDE es una institución
muy importante en la que dediqué
mucho esfuerzo en su asesoría in-
terna y en la función institucional.
Esto me ha aportado capacidad de
gestión institucional que creo que
puedeserútil”.

Su lemadecampañaes“uncam-
biode180grados”,propósitoconel
que pretende insuflar un nuevo ai-
reparagobernarelCol·legid’Advo-
cats con criterios “pragmáticos e
institucionales”.LavidadePintóse
desarrolla en todo el mundo. Al
acabar lacarrerasedesplazóaBru-

Uno de sus grandes
logros fue la fundación
del ISDE, organismo
que da formación
jurídica especializada
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